



**TRIJAYA**  
Wisata Bersama

**TOUR 2 NEGARA**   
**SINGAPORE-MALAYSIA**  
**PERIODE HOLIDAY NEW YEAR**  
**29 DES 2022 - 1 JANUARI 2022**

**Day 01 : JAKARTA-KL-JOHOR (L/D) HOTEL HOLIDAY INN (\*\*\*/Setaraf)**

Berkumpul di Terminal 3 Bandara Soekarno Hatta Untuk Penerbangan ke Malaysia didampingi oleh Tour Leader, Setiba nya KLIA2 akan disambut Perwakilan kami dan Bersiap kita akan mulai Citytour ke "**BATU CAVES**" yang merupakan pusat pemujaan untuk dewaHindu, Murugan. Pengunjung boleh juga naik 272 anak tangga yang mengagumkan . dan terus menuju ke Johor Bahru yang kurang lebih 4 jam.Sesudah sampai di Johor makan malam dan Beristirahat Proses Check in Hotel .

**Day 02 :SINGAPORE - MELAKA (B/L/D) HOTEL BENDAHARA (\*\*\*/Setaraf)**

Setelah Sarapan dan check out. Kita langsung menuju Border ke **Singapore**. Di sini kita akan mengunjungi **Merlion Park** Patung Ikan berkepala Singa yang merupakan lkon dari negara Singapore. Terus di bawa ke **Garden By The Bay** Kebun dalam kota terbesar di Asia tenggara dan juga **Arab Street**. Makan siang di local resto. Lalu ke **Chinatown** untuk belanja dan juga berphoto di **Universal Studio Singapore**. Sampai dengan waktu yang telah ditentukan kembali berkumpul menuju Bus terus ke Border menuju Hotel di **Melaka**. Makan malam dan Check in hotel.

**Day 03 : MELAKA - GENTING (B/L/D) HOTEL ANCASA (\*\*\*/Setaraf)**



Setelah Makan Pagi bersiap untuk Check out. Peserta akan diajak mengunjungi **The Stadthuys Malacca** yangberlokasi di pusat bandaraya Melaka. Disini, peserta akan mengeksplor **Rumah Merah Melaka**, kemudian menuju ke atas bukit **St. Paul**, dimana kita bisa menikmati pemandangan Kota Melaka dan berfoto didepan **Church of Saint Paul** yang melegenda. Kita akan melanjutkan ke "**GENTING HIGHLANDS FOX WORLD**", yang dikenal sebagai Puncak sekaligus Las Vegas-nya Malaysia. Disini, Anda dapat menikmati Awana Sky CableCar, mencoba peruntungan Anda di CASINO de GENTING atau STAR WORLD, Bermain bermacam –macam Wahana di Indoor SKYTROPOLIS maupun Outdoor THEMEPARK atau berbelanja berbagai barangbarang bermerk dalam Indoor Theme Park dan GENTING PREMIUM OUTLET. Sampai dengan waktu yang telah ditentukan berkumpul untuk melanjutkan perjalanan kembali ke Hotel Istirahat sejenak sambil menikmati fasilitas Hotel yang telah di sediakan oleh pihak Hotel sambil menunggu Acara Malam Pergantian Tahun ( Acara Bebas )..

**Day 04 :KL - JAKARTA (B/L)**

Setelah makan pagi dilanjutkan Checkout, Peserta akan diajak mengunjungi Local Product & Souvenir Shop. Ditempat ini Peserta bisa membeli hadiah atau barang kenang-kenangan yang bisa diberikan kepada keluarga tersayang. Peserta dapat dapat berbelanja coklat mewah di Harriston Chocolate Boutique yang terkenal. **KLCC Petronas Twin Tower** adalah destinasi wajib. Disini, para peserta bisa mengabadikan foto-foto yang keren, bershopping ria di Mall di dalam menara kembarnya dan lalu ke **MITSUI OUTLET** sampai dengan waktu yang ditentukan Kita akan langsung menuju KLIA untuk penerbangan kembali ke Jakarta. Demikian acara tour andabersama **Trijaya Wisata Bersama**. Terima kasih atas partisipasi Anda dan Sampai Jumpa di acara tour lainnya bersama **Trijaya WisataBersama**

**Harga dan acara tour dapat berubah sewaktu waktu tanpa ada pemberitahuan lebih dahulu, sesuai dengan peraturan penerbangan dan tempat wisata.**

**PRICE (dalam IDR) New Year**

DP Rp. 3.000.000/org + fotocopy paspor	Dewasa	SGL SUPP.
	<b>6.500.000</b>	<b>1.500.000</b>
Harga Termasuk (Include)		Harga Tidak Termasuk (Exclude)
1. Tiket Pesawat Return CGK – KUL - CGK 2. Akomodasi Tour: Hotel ***, kendaraan (van/bus), makan (3x/ sesuai acara Trijaya Wisata Bersama) 3. Ticket CableCar 4. 1 bagage (max. 20 kg) 5. Local Tour Guide + City Tour		1. Tipping Rp 350.000 / Orang 2. Optional Tour 3. Pengeluaran Pribadi: laundry, mini bar, telepon, dll. 4. Porter (kuli panggul) 5. Biaya kelebihan bagasi <div style="text-align: right;">   </div>

**NB: Perubahan acara karena sakit, kecelakaan, dll. tidak dapat dikembalikan haknya. Apabila dibatalkan, uang muka hangus. Masa berlaku paspor minimal 6 (enam) bulan sampai saat kembali ke tempat asal**